

## Globalcaja agradece a la Comunidad de Regantes del pantano de Gasset que valore su colaboración en la modernización de sus riegos

• El presidente de la entidad, Mariano León, ha asistido a la inauguración de esta obra, financiada por Globalcaja, que ha permitido actualizar la zona regable más antigua de la provincia de Ciudad Real

**Ciudad Real, 27 de septiembre**. Globalcaja agradece a la Comunidad de Regantes del pantano de Gasset el reconocimiento que ha hecho a la entidad por haber apoyado, con su financiación e implicación, la modernización de la que es la zona regable más antigua de la provincia de Ciudad Real.

El presidente de Globalcaja, Mariano León, junto al director de Banca Rural, Alberto Marcilla, han querido acompañar a esta comunidad, integrada por más de 300 agricultores comuneros y comuneras, que al fin hoy, después de cerca de casi una década de trámites, han visto culminada la modernización de los sistemas de riego de 1.200 hectáreas de tierra localizadas en los municipios de Fernán Caballero y Miguelturra.

La inauguración de esta infraestructura, que permitirá hacer un aprovechamiento más eficiente del agua y contribuirá a mejorar la competitividad de las explotaciones, ha contado con la participación del presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, y del consejero de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural, Julián Martínez Lizán, quien también ha puesto en valor la colaboración de Globalcaja para conseguir que esta importante obra se haya podido llevar a cabo.

Un reconocimiento que ha sido especial por parte del presidente de la comunidad de regantes, Cesáreo Salcedo, quien ha destacado "la implicación y colaboración de Globalcaja, desde el primer momento", hasta llegar a hacer realidad esta obra que ha venido a modernizar infraestructuras de riego que eran poco eficientes, pues databan de los años 40 del siglo pasado.

Esta actuación es una muestra más del arraigo de Globalcaja al territorio y su compromiso con todas aquellas iniciativas que contribuyan a su progreso y a la mejora de la competitividad de su tejido económico y social. Al acto inaugural han asistido también el director de Zona de Globalcaja, José Sobrino, y el director de la sucursal de la entidad en Fernán Caballero, Jesús Díaz-Moreno.